
NEWS

Gutes Beispiel macht Schule

Hochschule Albstadt-Sigmaringen besucht INNO-Z

22.10.2015 | Eine Delegation der Hochschule Albstadt-Sigmaringen sowie Vertreter der Stadt Sigmaringen besuchten das Innovationzentrum (INNO-Z) auf dem Burren, um sich über das Konzept des EU-Leuchtturmprojekts zu informieren. Zur Stärkung des Transfers zwischen Hochschule und Unternehmen in der Region soll in Sigmaringen ein „InnoCamp“ entstehen.

Vier Monate ist es erst her, dass das Innovationszentrum an der Hochschule Aalen eröffnet wurde, und schon macht sein Beispiel Schule: Dr. Ingeborg Mühldorfer, Rektorin der Hochschule Albstadt-Sigmaringen, schaute sich vor Ort die Räumlichkeiten des INNO-Z an und erkundigte sich über Finanzierungsmöglichkeiten. Begleitet wurde sie von ihrem Prorektor Prof. Dr. Matthias Premer und der Kanzlerin Bernadette Boden sowie Dieter Giehmann, Leiter des Projekts „RegioWin“, und dem zweiten Bürgermeister Bernt Aßfalg. Sigmaringen hat dieses Jahr die Förderzusage für das Leuchtturmprojekt „Innovationscampus“ (InnoCamp) im Rahmen des RegioWIN-Wettbewerbs erhalten. Baubeginn soll 2016 sein. Weitere Impulse für das Projekt holte sich Dr. Ingeborg Mühldorfer nun bei ihrem Besuch in Aalen. Andreas Ehrhardt, Geschäftsführer des INNO-Z, und Prof. Dr. Gerhard Schneider, Rektor der Hochschule Aalen, sowie Kanzlerin Claudia Uhrmann erläuterten die Entstehungsgeschichte des INNO-Z und gaben Tipps für die Umsetzung von der Theorie in die Praxis.
